

19.12.2016 - 15:15 Uhr

## Media Service: Markus Spillmann nouveau président de la Fondation «Conseil suisse de la presse»

Bern (ots) -

Lors de sa réunion du 19 décembre 2016, le Conseil de fondation du «Conseil suisse de la presse» a élu son nouveau président, Markus Spillmann, ancien rédacteur en chef de la «Neue Zürcher Zeitung». Markus Spillmann succède à Bernard Cathomas, qui a présidé le Conseil de fondation depuis 2012 et se retire pour raison d'âge.

Markus Spillmann est un journaliste qui bénéficie aussi d'une expérience en gestion d'entreprise. Il est un fin connaisseur des médias suisse, au sein desquels il a tissé un solide réseau. Il reprend la présidence dans un moment décisif pour l'avenir de la Fondation. «Nous vivons une période de grande incertitude. Le journalisme professionnel est sous pression, sa crédibilité s'érode. En tant que secteur nous devons tout faire pour contrer cette tendance, défendre les standards éthiques de notre profession et évoluer dans une société de l'information en train de changer dramatiquement. Le Conseil de la presse joue un rôle primordial en tant qu'instance d'autorégulation indépendante et largement reconnue.»

A la tête de sa propre société, Markus Spillmann est depuis 2015 partenaire de l'entreprise de conseil Klaus Metzler Eckmann Spillmann, spécialisée en management et communication. En tant que maître de conférence en journalisme et gestion des médias, il enseigne dans plusieurs universités et anime des conférences de haut niveau. Il est aussi vice-président de l'Institut de la presse (IPI) à Vienne et membre de la Commission fédérale des médias.

Contact:

Schweizer Presserat  
Conseil suisse de la presse  
Consiglio svizzero della stampa  
Ursina Wey  
Geschäftsführerin/Directrice  
Rechtsanwältin  
Effingerstrasse 4a  
3011 Bern  
+41 (0)33 823 12 62  
info@presserat.ch  
www.presserat.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100018292/100797222> abgerufen werden.